

# ぽかぽか41号

令和2年 3月 1日

特別養護老人ホーム愛泉園

## ♪東保幼稚園慰問

12月11日に東保幼稚園の子どもたちが遊びに来てくれました。子どもたちによる歌や踊りに皆様はニコニコ笑顔で手拍子をうちながら「お上手だね。良かったよ。」と楽しんでいらっしゃいました。

## ♥クリスマス会♥

12月25日に毎年恒例のクリスマス会が開催されました！玄関や食堂に大きなツリーを飾って園内はクリスマスマード満載となりました。昼食前に職員によるキャンドルサービスを行い、昼食の際には「すごい御馳走ですね」や「美味しいそうだ」など笑顔で楽しそうに話をされながら食事をされていました。クリスマスプレゼントをさしあげると「まあ！こんなよかもんをもらつて」と喜ばれ、楽しい1日を過ごされました。



## ♪もちつき♪



12月28日、もちつきを行いました。職員や数名のご利用者様が「ぺったんぺったん。」という掛け声に合わせて順番に餅をつきました。弾力のあるしっかりとした餅ができあがり、皆様とても喜ばれていらっしゃいました。

## 除夜の鐘

12月31日に西本願寺鹿児島別院の『お出かけ除夜の鐘』がやってきました。「すごい音が出るね」「（鐘を）つくやつが重いね」と皆様笑顔で話をされ、除夜の鐘を鳴らし手を合わせ終えると「これをするともう正月なんだなあって思うよ」などと話をして充実した大晦日となりました。



## ★節分★

節分の日に豆まきを行いました。皆様鬼に向かって「鬼は外～！鬼は外～！」と威勢の良い掛け声で豆を投げました。

